Alcobendas da al centro de servicios sociales el nombre de Concepción Arenal

Alcobendas, 31 ene (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas ha renombrado este martes su centro de servicios sociales del distrito Norte como centro Concepción Arenal, en homenaje a la pensadora e impulsora del feminismo, considerada como la precursora del trabaio El Consistorio ha celebrado hoy un acto en este centro para dar a conocer su homenaje a la experta en derecho, pensadora, periodista y poeta. Además, recuerda en una nota que el suvo fue uno de los nombres elegidos por los vecinos de Alcobendas en el proceso participativo "Calles con nombres de mujer", que realizó el Ayuntamiento para elegir las denominaciones de mujeres que se irán utilizando para referirse a las dependencias municipales. La concejala de Protección Social, Inma Puyalto, ha dicho en el encuentro que en 2022 los servicios sociales municipales atendieron a 4.499 familias y a 8.139 personas, y ha defendido que su labor "ha sido y es fundamental". No obstante, ha manifestado que este área comienzan ahora "una transformación hacia un nuevo modelo, que pone el énfasis en el empoderamiento de las personas".

NUEVA APLICACIÓN

El Consistorio va a poner en marcha una nueva aplicación para realizar trámites relacionados con los servicios sociales "agilizando las gestiones y reduciendo los plazos", con el fin de lograr atender a las personas en menos de 10 días y, en caso de emergencia, en menos de 24 horas. Asimismo, se pondrá en marcha un nuevo modelo de asistencia a las personas vulnerables que estará "basado en la atención centrada en la persona, para lo que se va a utilizar el "big data" y los datos de que dispone el Consistorio

La administración cuenta "con muchos datos" que pueden ser cruzados con otros globales, y esto "permitirá prever y hacer una programación realista, sin improvisaciones".

Por otro lado, el Ayuntamiento va a crear programas para el "desarrollo comunitario" para crear "redes de apoyo", para lo que nacen tres proyectos nuevos: un taller de familias acogedoras para apoyar a familias con menores en acogimiento, un espacio grupal para compartir experiencias y reflexionar sobre la crianza y la convivencia familiar, y el plan Kairós, para fomentar la autoestima entre los jóvenes.

EFE pcl/abs/jcf 1011365